

Comunicado de la Junta de Beneficencia de Guayaquil a la Comunidad

Escrito por

Lunes, 16 de Enero de 2017 12:17 -



Guayaquil, enero 16 del 2017

COMUNICADO A LA CIUDADANÍA

Ante una serie de rumores que han circulado por la red social twitter y que se ha publicado en diversos medios de comunicación, tales como páginas de correo del Instituto de Beneficencia de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, y por supuesto, en una de la veracidad de los indicios de los hechos en personas y de la comunidad en general, comunicamos que la información difundida en los medios de comunicación es incorrecta.

Por lo tanto, el Instituto de Beneficencia de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, sigue manteniendo en sus instalaciones, a sus pacientes con los más altos principios de responsabilidad, calidad y profesionalismo, como lo ha venido haciendo desde hace 125 años, en dicho sentido que la Junta mantiene su atención.


Ing. **Roberto Escobar**
Director
Junta de Beneficencia de Guayaquil

INSTITUTO DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL "MIS SERVICIOS SIEMPRE SON PARA TI" GUAYAQUIL, ECUADOR
www.juntabeneficencia.org.ec